

PROCURADOR: D^a. ILDEFONSO SANZ VELAZQUEZ

GRUPO PARLAMENTARIO: SOCIALISTA

ASUNTO: POTENCIACION DE LOS HOSPITALES DE ARANDA DE DUERO Y MIRANDA DE EBRO

Gracias, Sr. Presidente.

Como ya he señalado en esta Cámara, el problema de falta profesionales sanitarios afecta a todas las Comunidades Autónomas y a la nuestra de forma puntual en algunos puntos geográficos, como Aranda de Duero o Miranda de Ebro.

A pesar de los esfuerzos que hemos realizado, en el Hospital Santos Reyes hay tres plazas vacantes en oftalmología y 1 en traumatología, y en el Hospital Santiago Apóstol hay una plaza vacante en oftalmología y una en Cardiología.

Estamos trabajando para adoptar las medidas para solucionar este problema y para que repercuta lo menos posible en la asistencia sanitaria.

- Señoría, para cubrir las plazas vacantes en estos hospitales se han realizado múltiples ofertas de empleo a través de diferentes medios: Colegios profesionales, anuncios en prensa especializada, y páginas web de las especialidades.

Debido a la urgencia, hemos recurrido a la contratación de especialistas extranjeros: concretamente 7 en el Hospital Santos Reyes y 5 en el Santiago Apóstol.

Además:

- Hemos contratado un oftalmólogo a tiempo parcial (Aranda de Duero).

- Estamos derivando algunas operaciones en oftalmología a Burgos (Aranda de Duero).

- Estamos estudiando el desplazamiento de especialistas desde Burgos.

Yo le solicito que sustituya la demagogia, que ayudan muy poco a solucionar los verdaderos problemas de la sanidad, por la colaboración participando en un pacto por la sanidad que he ofertado a su Grupo Parlamentario en mi primera comparecencia en la Comisión de Sanidad.